

El tango ayer y hoy

COLOQUIO INTERNACIONAL EN MONTEVIDEO

27 AL 30 DE SETIEMBRE 2013



TRES CONCIERTOS PARA UN COLOQUIO SOBRE TANGO

En el marco del coloquio internacional "El tango ayer y hoy" organizado por el Centro Nacional de Documentación Musical Lauro Ayestarán, el próximo fin de semana se realizará un ciclo de tres conciertos con entrada libre. Los programas darán cuenta de algunas de las múltiples formas de aproximación a lo tanguero, con participantes de Uruguay y Argentina.

El viernes 27 a la hora 20:00 tendrá lugar en la Sala Balzo del Auditorio Nacional del SODRE (Mercedes y Florida) un programa con intervención de Francisco Falco (voz) con Julio Cobelli (guitarra), el Cuarteto Ricacosa y Fernando Cabrera.

El sábado 28 a la misma hora 20:00, en la misma Sala Balzo actuarán el Sexteto de Álvaro Hagopían, el quinteto La Mufa y el dúo integrado por Fernando Goicoechea y Nicolás Mora.

El domingo, siempre a la misma hora, pero en la Sala Zitarrosa (18 de Julio esquina Julio Herrera y Obes), se llevará a cabo un recital del sexteto argentino Astillero, dirigido por Julián Peralta. Esta actuación cuenta con el apoyo de la Embajada Argentina.

Los interesados en reservar localidades deberán hacerlo saber a la dirección <conciertos@cdm.gub.uy>. Las invitaciones se retirarán en la boletería de cada sala desde las 19:30 horas.

El Coloquio "El tango ayer y hoy" se desarrollará entre el viernes 27 y el lunes 30, con conferencistas de varios países. La información puede ser solicitada a <coloquio@cdm.gub.uy>

CDM

CENTRO NACIONAL DE DOCUMENTACIÓN MUSICAL
LAURO AYESTARÁN



BICENTENARIO.UY
INSTRUCCIONES
DEL AÑO XIII

mec

MINISTERIO DE EDUCACIÓN Y CULTURA